





DEL CABILDO

La estación telefónica de Tacoronte
Con gran actividad prosiguen las obras del edificio de dos plantas que se construye en Tacoronte para instalar la Estación telefónica insular de dicha ciudad.

VIDA MILITAR

Durante el mes de agosto los servicios médicos militares de esta guarnición, se distribuirán en la siguiente forma:
Capitán médico del Regimiento de Infantería, número 37, don Jesús Pérez Saenz de Miera: Comandancia de la Guardia civil, Compañía de Intendencia, Parque de Intendencia, Pagaduría Militar de Haberes, personal de Veterinaria, jefes y oficiales de reemplazo, disponibles y pensionistas de San Herenegildo, fuerte de Paso-Alto y destacamentos de Taco y Coniferos.

Vida judicial

Ante la Sala de lo Criminal compareció Victoriano Díaz y Díaz, para responder de un delito de lesiones, por el que fué procesado en causa seguida en el Juzgado de esta capital.
La acusación estuvo a cargo del Fiscal, señor Gonzalo, defendiendo al procesado el abogado señor Frago.

Juicios

En la mañana de ayer comparecieron ante el Tribunal de Derecho, Marcos Martín y José Goya Hernández, procesados en causa incoada en el Juzgado de La Laguna, por el delito de sustracción. Dichos procesados, apoderándose de las llaves del domicilio de María Goya Hernández, en El Sauzal, sustrajeron diez raposas de papas, tasadas en 150 pesetas.
El Fiscal, señor Gonzalo, calificó los hechos como constitutivos de un delito de robo, sin circunstancias modificativas, y pide se imponga a cada uno de los procesados la pena de un año, 11 meses y 11 días de presidio menor.

De exportación

Exportación frutera por Tenerife
Julio, 31.-BAJAMAR.-Londres.-131 huacales dobles.-1366 huacales sencillos.
Para Dieppe.-7135 huacales dobles.-400 racimos.
POETA AROLAS.-Alicante 3663 huacales dobles.-611 racimos.
Para Barcelona.-101 huacales dobles.
Para Larache.-10 huacales dobles.
Para Valencia.-325 huacales dobles.
Para Melilla.-31 huacales dobles.
Para Cádiz.-1151 huacales dobles.-123 racimos.

Instrucción Pública

Lista definitiva de maestros a quienes se concede el pase al primer escalafón
En la Inspección provincial de Primera Enseñanza se nos facilitó ayer la lista de los maestros nacionales de esta provincia (del segundo escalafón) a quienes la comisión calificadora encargada de juzgar su aptitud concede el pase al escalafón de plenos derechos:
Doña Irene Expósito Marrero, maestra de San Agustín, en el Realejo.
Doña Hortensia Melchor Pérez,
MUCHACHAS DE VIENA
La primera opereta austriaca presentada en Tenerife, en la que colabora la gran cantante Adeia Kern, soprano de la Opera de Viena.

Ayer celebró sesión el Ayuntamiento

El alcalde, Sr. Armas Quintero, presenta la renuncia de su cargo

Bajo la presidencia del alcalde, señor Armas Quintero, celebró ayer tarde sesión el Ayuntamiento, asistiendo los concejales señores Martínez Viera, Pérez Barrera, García Martín, Sansón, González Cabrera, Alvarez López, Franquet, Déniz, Cova, Calzadilla, Reyes y Arroyo Herrera.
La Estación de Radio
Se acordó apoyar ante la Superioridad la petición del Ayuntamiento de Cádiz, para la modernización de las Estaciones costeras de Radio.
También se adoptó el acuerdo de anunciar la subasta de las obras del edificio que ha de construirse en los solares adquiridos por el Cabildo en Taco, para la instalación de la nueva Estación de Radio.

La construcción de nuevos Cuarteles
De conformidad con un escrito del Comandante militar de la región, se acordó nombrar una comisión integrada por el alcalde y los concejales señores Calzadilla, Pérez Barrera, Martínez Viera y Sansón, que se pondrá al habla con dicha autoridad, para estudiar la fórmula que haga factible la construcción de nuevos Cuarteles en esta capital, en sustitución de los que existen en la actualidad.
Nombramientos
Se acordó sancionar los nombramientos de auxiliares del Establecimiento municipal de Segunda Enseñanza, a favor de don Heriberto Arroyo Herrera, don Antonio Guigou y Costa.

La verja de la Plaza del Principe
Dióse cuenta del concurso para la adjudicación de las obras de construcción de la verja de hierro que falta por colocar en la Alameda de la Libertad. Se presentaron dos pliegos, uno de don Arturo Zamorano, que se compromete a ejecutar los trabajos por 3.950 y otro de don Daniel San Luis, por 3.950 pesetas.
Acordóse que ambas proposiciones pasaran a informe del arquitecto, señor Blasco.

Asuntos del Mercado
Se acordó proceder al traslado del kiosko de hierro del Teatro Guimerá al Mercado, con el fin de instalar en él la Tercera Tenencia de Alcaldía y las oficinas de los inspectores veterinarios.
Con este motivo manifestó el señor Arroyo Herrera que el personal, de dicha Tenencia debiera de aquí en adelante llevar a cabo una labor inspectora en el Mercado, pues le constaba que el pescado se está vendiendo en la actualidad con falta de peso, lo que habían denunciado algunos consumidores.
El señor Reyes corroboró las manifestaciones del señor Arroyo Herrera, diciendo que él, como regidor de abastos, había denunciado las irregularidades observadas en la venta del pescado.

El Museo Galdosiano
Se acordó dirigirse al ministro de Instrucción Pública, interesándole se proporcionen los medios económicos para la adquisición por el Estado del Museo Galdosiano, de Santander.

Homenaje a Blasco Ibañez

Se aprobó por unanimidad una propuesta del señor Martínez Viera, encaminada a tributar un homenaje al ilustre novelista, don Vicente Blasco Ibañez, coincidiendo con la estancia en esta capital de su hijo don Sigfrido.
Se descubrirá solemnemente la lápida que da el nombre de Avenida de Blasco Ibañez al antiguo Paseo de las Asuncionistas.

Para el Teatro
Se aprobó un presupuesto de 87 pesetas para llevar a cabo una obra de cemento detrás de los tubos que dan servicio de agua a los puestos de incendio del Teatro Guimerá, para evitar que los chicos asciendan por la fachada de dicho coliseo los días de espectáculos.

El Grupo Escolar del Norte
La Corporación aprobó otra moción del señor Martínez Viera, para que la Oficina técnica del Municipio estudie el proyecto de elevación de un piso en el Grupo Escolar del Norte, con las reformas adecuadas, dotándose la obra en el presupuesto municipal ordinario para el año 1935.

Plaza de la República
También fué probada una propuesta del señor Martínez Viera, encaminada a dar el nombre de "Plaza de la República" a la que ha de quedar formada a la entrada de la ciudad, entre el muelle y el edificio en proyecto del Cabildo Insular.

Agua para una pago
Conforme con una proposición del concejal don Moisés Cova, el Ayuntamiento acordó autorizar a los vecinos de Igueste de San Andrés, para prolongar la tubería del agua para el abasto, hasta el pago de los Banquitos, donde se instalarán varias fuentes públicas.
Edificaciones
Se autorizaron las siguientes obras particulares:
A don Manuel Mora, para efectuar reformas en la casa que construye en "Las Marañuelas."
A don Gabriel Hernández, para construir una casa en la Cuesta Vieja.
A don Carmelo Cabral, para construir una casa en la carretera de La Laguna.
A don Diego Aranda Pérez, para reformar una casa que posee en la calle de San Sebastián.

Primer teniente de alcalde
La Corporación quedó enterada de un escrito del primer teniente de alcalde, don Rafael J. Calzadilla, dando por terminada la licencia que le concedió el Ayuntamiento, y reintegrándose de nuevo al ejercicio de su cargo en el Ayuntamiento.

Licencia
Se concedieron dos meses de licencia al concejal don Pedro Ramírez Vizcaya.
Contribuciones especiales
Se acordó conceder una prórroga de un mes, a partir de su vencimiento, para la cobranza voluntaria del arbitrio

realizada por la representación parlamentaria, con la limitación indicada por el señor García Martín, pues considera distinta la labor individual de un diputado a la de una comisión.
Lamenta que el señor González Cabrera se exprese en los términos en que lo había hecho, cuando precisamente le dió su voto para que la comisión fuese a Madrid.
Censura también que se una ahora a los enemigos del Ayuntamiento, para apoyar las campañas insidiosas que se hacían para que fracasase la comisión.
El señor González Cabrera rectifica, manifestando que no censura que la comisión lograse el objetivo que se propuso, pero que no obstante vota en contra de la propuesta, sin que ello quiera decir que es enemigo del Ayuntamiento, pero estima que se precisa hacer ver al pueblo que se realiza una política económica, debiendo agotarse todos los medios antes de llegar al sacrificio.
El señor Arroyo Herrera en su voto a la propuesta del alcalde, lamentando los dimes y diretes con que se procede en esta capital cuando una comisión marcha a Madrid para gestionar asuntos de interés.
También lamenta que haya personas y periódicos que se ocupen de criticar estas gestiones.
Puesta a votación la propuesta del alcalde, se aprueba con el voto en contra del señor González Cabrera.
El alcalde manifiesta que como en la Gaceta de Madrid aparece publicada la Carta Municipal, se debe recurrir a los técnicos municipales para que con toda urgencia formulen una propuesta acerca del procedimiento a seguir para implantar el nuevo arbitrio.

El señor Armas Quintero presenta la dimisión de su cargo
El alcalde, señor Armas Quintero, dice que lleva dos años largos en la Alcaldía y que se le requirió para ocupar el cargo en circunstancias difíciles para el partido, no queriendo aceptar al principio, pero que en vista de los razonamientos que se le hicieron, no tuvo más remedio que desempeñar el puesto.
Es hora—expresa—de que recabe un descanso para mi salud y para atender a mis intereses, que se han perjudicado. Por ello he decidido abandonar la Alcaldía.
Expone que no ha tenido diferencias con sus compañeros, quienes siempre han estado a su lado, ni se va por campañas que se le hayan hecho, sino por las razones aludidas.
Tampoco tiene motivos de disgusto con el personal, quien siempre le ha prestado su colaboración.
Agrega que no puede atender a campañas ridículas que se le hayan podido hacer, pues ni antes ni ahora le preocupan.
—No me he preocupado—dice—cuando se me ha censurado ni cuando un villano atacó a mi honra, al que perdono. Solo por motivos de salud y mis intereses propios presento la dimisión irrevocablemente. Mañana mismo entregará la Alcaldía a quien corresponda.
El señor Pérez Barrera manifiesta que particularmente rogó al alcalde que renunciase a sus propósitos, asegurándole que contaba con la confianza del Ayuntamiento.
Además cree que no era el momento oportuno, ahora cuando el éxito se ha acompañado con la aprobación de la Carta Municipal.
Añade que no ha podido hacer desistir al señor Armas Quintero para que renunciase a su propósito de dimitir, y que ahora, públicamente, insistía para que continuase en la Alcaldía.
Dice que el alcalde justifica su decisión en motivos de salud y en sus intereses particulares, pero que no sabe si es eso realmente o es a causa de algunas campañas contra su persona.
Afirma que si es por esto último, la Corporación le pide que continúe en su puesto, pues los intereses del Ayuntamiento los ha defendido el señor Armas Quintero con el mayor entusiasmo.
El alcalde agradece las palabras del señor Pérez Barrera, que estima reflejan la nobleza de sus compañeros, a cuyos sentimientos él corresponde, pero que de ninguna manera podía acceder, siendo su decisión irrevocable y que nada ni nadie le obligaba a continuar en la Alcaldía.
Los señores García Martín, Sansón, González Cabrera, Alvarez López y otros, se expresan en idénticos tonos, contestando a todos el alcalde agradeciendo las frases que le dedicaban, pero insistiendo en su resolución irrevocable.
De nuevo habla el señor Pérez Barrera, que lo hace para decir que en vista de los términos en que se había expresado el alcalde, proponía que la Corporación acordase que lamentaba la ausencia del señor Armas Quintero, cuya labor en el Ayuntamiento había visto con satisfacción, aprobándose en tal sentido.

Seguidamente el alcalde se despidió de los concejales, dándose por terminada la sesión.

Teatro Guimerá
Nueva representación de "La Calesera"
El próximo viernes se pondrá nuevamente en escena la zarzuela del maestro Alonso, "La Calesera", estrenada el sábado último por la Escuela de Arte que dirige el maestro Terol. Se espera un completo éxito, como el obtenido en las dos funciones anteriores.

Taller de Planchado "El Antiguo"
Calle de Pérez Galdós, 23
Planchado de camisas, cuellos y puños de brillo. Especialidad en camisas de verano con cuello.
Rapidez en la entrega. Precios módicos. Se lavan y planchan trajes de caballeros, en lana, seda y dril. Trabajo esmerado.
No confundirse: Pérez Galdós, 23.

¡SEÑORA! UN CUTIS NACARADO Y FINO LO OBTENDRA USANDO AGUA VISNU
Producto español no superado por ningún similar extranjero. Es imprescindible en el tocador de toda mujer celosa de su belleza.
Borra del rostro las pecas, manchas, huellas de erupciones, viruelas y os defenderá de las arrugas y evitará el uso de cremas y pinturas.

Calcarium de MORSE
PARA Pintar toda clase de edificios, tanto en el interior como en el exterior, con colores brillantes y permanentes, higiénicos, lavables y resistentes a la intemperie, empléase la Pintura al agua llamada Destemple "CALCARIUM" de Morse—lavable e higiénica.
Se vende en latas conteniendo 5 lbs. y en tambores de tierra conteniendo 112 lbs. y 50 Kilos.
Fabricantes: A. T. MORSE SONS & CO., LTD., LONDON, E.13, ENGLAND.



Reportajes de Londres

Los gustos y aficiones del rey Eduardo



La vida transcurre bastante placidamente para el rey Jorge de Inglaterra. Sólo hay dos cosas que le molestan e inquietan principalmente: la falta de puntualidad y el miedo a coger un resfriado, que se han convertido en verdaderas obsesiones.

No hay nadie que se deje una puerta abierta en el palacio. Todas las habitaciones se conservan en la misma temperatura templada. Una enfermera de las que le cuidaron durante su grave enfermedad vive en el palacio y es una de las pocas personas que pueden dar órdenes al rey.

Advertisement for 'Agricultores PLAGOL' featuring a large title and text describing the product as an insecticide based on nicotine, suitable for various crops like roses and citrus fruits.

Advertisement for 'Cocinas y hornillos de gas' and 'Las plagas de las plataneras y naranjos' featuring 'VOLCK' brand products, highlighting their effectiveness and availability.

Advertisement for 'AGUILITAS' cigars, showing a pack of the product and text indicating it is made from the best Cuban leaves.

Se preocupa incluso de su ropa interior de lana y de que las indicaciones de los médicos se cumplan estrictamente. Actualmente la presencia de los reyes en las ceremonias oficiales depende totalmente de la condición del tiempo y se suspenden siempre por la mañana cuando hace demasiado frío.

DE SOCIEDAD

Viajeros
En el trasatlántico español 'Juan Sebastián Elcano', llegaron ayer de La Guaira, el comerciante don Manuel Martínez y el escritor venezolano, don Juan González Camargo.

Delegación marítima

Los señores Hamilton y Compañía han solicitado autorización de la Capitanía de Puerto, a fin de que el trasatlántico de su consignación, nombrado 'Andalucía Star', que llegará mañana, viernes, día 3, a Tenerife, pueda atracar al muelle-dique del Sur para aprovisionarse de petróleo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
José García y García, Juana Suárez Expósito y Sebastián Martín Barrera.
Matrimonios
Eduardo Trujillo Esquivel, de esta capital, 28 años, soltero, con María Victoria Brito Rodríguez, de Arrecife (Lanzarote), 22 años, soltera.

Infantería - Regimiento número 37

Necesitando adquirir este Cuerpo CUATRO MONTURAS para caballos de tropa, se abre concurso a fin de que los industriales que lo deseen, puedan presentar modelos y proposiciones ante de las once horas del día 24 del próximo mes de agosto, en que se reunirá la Junta Económica para su adjudicación.

El 'Casal Catalá'

El 'Casal Catalá' organiza una nueva velada artístico-musical, para el próximo sábado, día 4 del corriente, con arreglo al siguiente programa: PRIMERA PARTE
El tenor Celso Padrón interpretará algunas obras de su repertorio.

SEGUNDA PARTE

Agrupación de cuerda, 'Echeide', en su mejor repertorio.
'Sinibaldo Campanula', monólogo cómico por el señor H. González.
'Solico en el mundo', entremés de los hermanos Quintero, por la señorita Adelina Vidal y el señor Enrique Núñez.

Delegación marítima

Los señores Hamilton y Compañía han solicitado autorización de la Capitanía de Puerto, a fin de que el trasatlántico de su consignación, nombrado 'Andalucía Star', que llegará mañana, viernes, día 3, a Tenerife, pueda atracar al muelle-dique del Sur para aprovisionarse de petróleo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
José García y García, Juana Suárez Expósito y Sebastián Martín Barrera.
Matrimonios
Eduardo Trujillo Esquivel, de esta capital, 28 años, soltero, con María Victoria Brito Rodríguez, de Arrecife (Lanzarote), 22 años, soltera.

Infantería - Regimiento número 37

Necesitando adquirir este Cuerpo CUATRO MONTURAS para caballos de tropa, se abre concurso a fin de que los industriales que lo deseen, puedan presentar modelos y proposiciones ante de las once horas del día 24 del próximo mes de agosto, en que se reunirá la Junta Económica para su adjudicación.

Infantería - Regimiento número 37

Necesitando adquirir este Cuerpo CUATRO MONTURAS para caballos de tropa, se abre concurso a fin de que los industriales que lo deseen, puedan presentar modelos y proposiciones ante de las once horas del día 24 del próximo mes de agosto, en que se reunirá la Junta Económica para su adjudicación.



Emisora en el Polo Sur
Muchos serán los que se acordarán de la experiencia radiofónica muy acertada y que consistió en volver a transmitir las emisiones de la Estación del Polo Sur. Sin embargo, para los que posean receptores de ondas cortas, será muy interesante saber que dicha emisora está en el éter en la noche del sábado al domingo, a las 2, y en la onda de 22.5 m., siendo la señal llamada KF 2. La emisora se anuncia diciendo: 'Mr. Byrd South Polar Expedition'.

La Exposición del 'Olympia'

Con ocasión de la gran exposición de radio que se ha de celebrar en el Palacio Olympia, de Londres, y que abrirá sus puertas el 16 de agosto próximo, la B. B. C. está haciendo construir un teatro especial en el cual podrán haber unos 3.000 espectadores. La Sociedad Inglesa de Radiofonia tiene la intención, lo mismo que los años anteriores, de dar en el citado teatro algunas revistas, las cuales serán difundidas por su emisora.

La estación de Tolosa (Francia) en la onda 323,6 m.

Desde hace algunas semanas ya, 'Radio Toulouse' ha cambiado de onda de 323,6 m. y la sintonización se hará pues entre las emisoras de Hamburgo y de Brunn.

El alpinismo y el micrófono

La Sociedad americana de radiofonia N. B. C., está preparando para este año un reportaje espectacular para sus radioescuchas. Se trata nada menos que de hacer el radio-reportaje de la ascensión del Jungfrau, una de las cimas

Advertisement for 'Clínica Ntra. Sra. de los Reyes' listing medical services for women and children, including gynecology, obstetrics, and radiology, with contact information for D. Antonio G. Velarde and D. T. Herrera Hidalgo.

Advertisement for 'La Otra Madre De Los Niños' (Cow & Gate Lactinio) featuring an image of a baby and a can of the product, emphasizing its benefits for infants' nutrition.

Advertisement for 'Beban más Te' (Te Brooke Bond) featuring a large graphic logo and text promoting it as the most enjoyable and best tea.





